



広報

あくわ

昭和43年9月20日 第3種郵便物認可・毎月1回10日発行
昭和52年5月10日 鹿児島県阿久根市役所編集発行 1部10円

世帯数と人口 (4月1日現在)	
世帯数	9,223 (-5)
人口	30,302 (-367)
男	14,117 (-162)
女	16,185 (-205)
()内は前月比	



5月号

「けがで入院した当時は、1年はもたないだろうと言われていました。しかし、私は自分に負けてはならないと思ったのです。幸いこうして元気に社会復帰できました。人並みに働けるということがこんなにも楽しいとは思いませんでした」と語る鹿川昇さん（西目佐町・43歳）。

貨物船で働いていた鹿川さんの体に、突然クレーンのブームが落下し脊髄を損傷。3年間の闘病生

何 動
よ け
り る
樂 こ
し と
み が

活のすえ、47年3月水俣市の湯之児リハビリテーションを退院。別府市の身障者自動車教習所で免許を取得して職場がしに奔走したすえ、市内のヤナセ産業に勤務。

「やる気があれば何でもできるというのが私の信条。元気な人のなかで、どれだけできるか自分を試してみたい」という鹿川さん。言い知れぬ苦しみに打ち勝ってきた鹿川さんは「妻子のためにもがん張りたい」と意欲的です。

黒崎前教育長らを特別表彰	2
総合表彰式の受賞者	3
第2次産業の現状と課題	4
多い若者の都会流出	5
男子雇用型の企業説教を	6
大雪、エンドウ農家を直撃	7
同和問題の正しい理解を	7
スピードより完走	8
ふるさとに寄せて	9
太陽の子運動推進員を設置	10

出席者
(敬称略)

鹿児島製靴社長

松元茂夫

虎印スポーツ阿久根工場長

奥平節雄

細井製作所阿久根工場長

山口秀之

中嶋ニット社長

中尾茂

栄穂産業社長

榮瀬一美

サツマ光学社長

兼子孝光

上野製作所社長

上野才八郎

第2次産業の現状と課題



企業と市長と語る会

左から上野さん、栄瀬さん、山口さん、松元さん、市長、奥平さん、中嶋さん、兼子さん、花木課長

厳しい中小企業の現状

景気回復まであと一步

市長 オイルショック以来の不況で、企業経営も厳しい現状にあると思いますが、会社の現状と将来性についてお聞かせください。

まず鹿児島製靴の松元さん。

松元 オイルショック以来、生産数量は減っています。原因は販売数が減ったことと、高度成長期の過剰生産で在庫量が多かったことなどから、昨年の夏頃まで生産量を減らしてきました。

相対らず厳しい現状ですが、一時に比較しますと落ち込んでいます。靴も車なる必需品から、ファッション性が重じられていますので、流行を先取りし沈黙している現状を打破したいと思います。

市長 細井製作所の山口さんのところはどうですか。

山口 阿久根に進出してきた当時は七十人の従業員が、現在では阿久根工場に百二十人、野田工場に七十人います。

例のオイルショックから、メー

第二 来年の育成と課題を今後の課題にしている本市では、四月一日国民宿舎「あぐね」で「企業と市長と語る会」を開きました。会には進出企業四社のほかに、地場企業として育成された三社の代表の方々に出席していただき、企業の現状と雇用問題など当面する課題について語ってもらいました。

青年海外協力隊員を募集しています。青年海外協力隊は、開発途上国に、優れた技術をもつ日本の青年を派遣し、その国の国づくりに貢献しようとするものです。

開発途上国の国づくりに尽くそうという意欲をお持ちの方は、ふるってご応募ください。

▽派遣先 東南アジア（マレーシア、フィリピン）南西アジア（バングラデシュ、インド、ネパール）中近東（シリア）アフリカ（エチオピア、ケニア、チュニジア、マラウイ、セロフコ、タンザニア、ザンビア、ガーナ）中南米（エルサルバドル、ホンジュラス、ボリビア、コスタリカ、巴拉グアイ）オセアニア（トンガ、西サモア）

▽派遣職種 農林水産業、土木建設、交通通信、鉱工業、教育訓練、保健衛生

▽派遣期間 二年間

▽応募資格 派遣先によって異なりますが、人物、年齢、家族状況の条件はだいたい次のとおりです。
① 性別は問いませんが、厳しい生産にたえられる心身ともに健康な人
② 年齢は五月三十一日現在で、二十歳以上三十五歳未満の人
③ 独身者を原則としますが、既

ラクの受注が減り中秋機のカメラが減産になりました。しかし、機械にオペレーターの受注が増えましたので助かりました。

ことしの三月からは、各メーカーの受注量も増えています。特にレンズ部門は、注文が急に増えたほど仕事が増えています。

市長 栄瀬さんのところはどうでしょうか。

栄瀬 私のところは京都セラミックの受注生産をやっていますが受けければならないし、また受注が減った場合、従業員を採用しすぎて

も困るということで苦慮しています。また、機械の合理化も今後の課題ですね。

市長 上野さんのところはどう

ですか。それだけ利益もあがるんだと思いますね。

市長 上野さんとのところはどう

広報あくね

でしょか。

上野 一昨年頃までは電卓ブームで景気がよかったです。各社が電卓に目を向け過剰生産になりました。昨年の後半から急速に下落し苦しんでいます。

それと、NECで半導体関係の仕事をすることになり、新しくその仕事を受けています。新しい仕事を始めますと設備が必要で、設備投資に苦労しています。

市長 土地を購入するよう計画されているのは、NECの仕事をされる予定なんですが。

上野 現在の工場は狭いものですから、新しい工場を建てて大型機械を導入し、NEC関係の仕事をすることにしています。

市長 虎印スポーツの奥平さん

のところはどうですか。

奥平 四十四年の創業当時は、グローブが不足していた頃で、はかにも十社ぐらいが創業を始めたのですが、現在、残っているのは私のところだけです。世の中が不況になりますと、金のかかるレジャーから手軽にできるスポーツをということで、私のところは、むしろ不況になつてから売上高が伸びています。

創業当時は女子従業員が多かつたのですが、移動が激しいことと技術を必要とすることから、最近では男子従業員を採用しまして現在、男子が五十五人、女子が六人です。販売では年に一回輸出

契約をしていますし、生産品の八

十数は年間契約で生産しています。市長 そうしますと、安定した仕事であることになり、新しくその仕事を受けています。

上野 円で輸出契約しています

から、影響はないわけです。

市長 中尾ニットの中尾さんのところはいかがですか。

中尾 私のところは福助株式会

社とタイアップして、メリヤスの

肌着類を主体に生産しています。

オイルショック以来、相当な打

撃を受けたわけですが、しばらく

辛抱したら景気も回復するだろう

から、影響はないわけです。

市長 中尾ニットの中尾さんのところはいかがですか。

中尾 私のところは福助株式会

社とタイアップして、メリヤスの

肌着類を主体に生産しています。

オイルショック以来、相当な打

撃を受けたわけですが、しばらく

辛抱したら景気も回復するだろう

から、影響はないわけです。

市長 中尾ニットの中尾さんのところはいかがですか。

中尾 私のところは福助株式会

社とタイアップして、メリヤスの

肌着類を主体に生産しています。

オイルショック以来、相当な打

撃を受けたわけですが、しばらく

辛抱したら景気も回復するだろう

から、影響はないわけです。

市長 中尾ニットの中尾さんのところはいかがですか。

中尾 私のところは福助株式会

社とタイアップして、メリヤスの

肌着類を主体に生産しています。

オイルショック以来、相当な打

撃を受けたわけですが、しばらく

辛抱したら景気も回復するだろう

から、影響はないわけです。

市長 中尾ニットの中尾さんのところはいかがですか。

中尾 私のところは福助株式会

社とタイアップして、メリヤスの

肌着類を主体に生産しています。

オイルショック以来、相当な打

撃を受けたわけですが、しばらく

辛抱したら景気も回復するだろう

から、影響はないわけです。

多い若者の都会流出

地元の企業力にも問題

市長 ところで阿久根市の人口は三万三百二十一人でして、過疎現象は深刻な問題となつてきました。

そのうえ、出稼者も多いわけで市としましても過疎の歴史としで若者の流出を防ぎたいと考えているわけですが、若い従業員の定着率や仕事に対する意欲はどうでしょうか。

山口 一般的に定着率はいいようです。女性はヒターンの人が多いわけですが、結婚してからも仕事に従事してもらっています。

中尾 やはり若い人は、都会にあがれるという傾向があります

という発想から各工場には「現状はどうでしょうか。

兼子 私どもの会社の前身は、一族を残して赴任でき、かつ、それでも支撑のな

いと認められる場合は応募できます。スター光学の倒産後、取引先などの樊もあります。五十一年七月一日をもって新しくサファ

光学を創立させたわけです。

現在は長島工場で京都セラミックの仕事をやっていますし、阿久

根工場では約六十人でポケットカ

メラの仕事をしています。

創業を始めたばかりの会社であ

りますので、まず企業を一本立ち

させることに全力を注ぎたいと思

います。

競争でも二年の派遣期間、家

族を残して赴任でき、かつ、

それでも支撑のな

いと認められる場合は応募で

きます。

所定の願書に記入のうえ、次

のところへ送ってください。

一四一〇 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一二 青年海外協力隊事

務局

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一四 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一五 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一六 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一七 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一八 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四一九 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二〇 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二一 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二二 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二三 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二四 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二五 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

一四二六 東京都渋谷区広尾四

番地

△応募締切り 五月三十一日

▽選考試験

男性雇用型の企業誘致を

来年度 勤労者体育センターを建設

市長 鹿児島製作、中越ニット

細井製作所、虎印スポーツの説教
企業四社では、七日会を結成され

て、お互いに経営や雇用問題など
について意見交換をし、交流を深めています。

花木 商工業の窓口としまして
ことは大切なことです。

中尾 お互いの企業間に、摩擦
がでないように、いい意味での話
し合いは必要だと思いますね。

花木 商工業の窓口としまして
は、私たちの商工水準課になるわ
けですが、十分に利用されていな
い面もあるようです。今後は私た
ちの窓口を大いに利用していただき
たいと思いますね。

市長 なるほど、そうですね。

女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

小児科と眼科の誘致を

住宅不足の解消も課題

松元 阿久根には小児科と眼科
が不足しています、困っている

実情です。これらについて対策を
お願いしたいですね。

市長 医療機関の整備について
は、現在の医療所を地域の広域医
療センターにということことで整備を
すすめていますが、小児科・眼科
の設置にも努力しています。

また、さきほど上京の際には阿
久根にいらっしゃった大塚先生に
もお達いし、二年以内に帰郷して
いたくという約束をしてまいり



女子従業員にはUターン組が多い

市長 二次産業の育成は市政の
課題でもあるわけですが、市に対
する要望などはないでしょうか。

中尾 これは定着率の問題にも
関連するわけですが、私どもの会
社のように女手を必要とする企業
は、男の働く職場がなければ女は
集まりません。

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

松元 全くそのとおりですね。
女性が折角Uターンして市内の企
業で働くようになつても、適当な

男のいないところには、女は絶
対に定着しないわけです。だから
これからは男手を必要とする男性
雇用型の企業を説教していただき
たいと思いますね。

県政モニターの仕事
①県政に対する意見や要望など
を随時通信する。
②アンケート調査に回答する。
③モニター大会や事務説明会に
回答する。

要望などを聞き取るため、県政
モニターを募集しています。
募集要領は次のとおりです。ふ
るってご応募ください。

結婚の相手がいないもんですから
また都会に流出するというケース
が多いですね。

奥平 Uターンして帰ってくる
女性は、大体二十三〜四歳の娘さ
かりの人が多いですね。結局、娘
としては娘ばかり引き取っ
て、地元の人と結婚させたいとい
うことなんですが、こうした嫁入
につきましては、県知事をはじめ
雇用促進事業団の理事長にもお通
じし、約束をしてきました。

②アンケート調査に回答する。
③モニター大会や事務説明会に
回答する。

▽任期
昭和五十二年七月一日から
昭和五十四年六月三十日まで

▽報酬は支給しません。ただし、国お
業は問い合わせません。ただし、国お
よび地方公共団体の議会議員、
常勤の公務員は除きます)

▽応募資格
県内居住者(年齢、性別、職
業は問いません。ただし、国お
よび地方公共団体の議会議員、
常勤の公務員は除きます)

▽応募方法
県政についての意見、または
応募の動機を四百字以内にまと
め、住所、氏名(ふりがな)、
年齢、職業(仕事の内容、職場
での地位など詳しく)、電話番
号、主な経歴を記入のうえ、封
書で次のところへ送付ください。

〒八九二 鹿児島市山下町十四
の五十、県庁県民課広報係。

▽応募期間
五月二十日まで。

兼子 雇用問題についてですが
地元にも優秀な人が多いにもかか
わらず、なかなか地元に引き止め
られない実情です。各学校等で就
職の指導をされている先生方や職
業安定所の方々との懇談会でも開
いていただきたいと思います。

市長 いい意見だと思います
で、時期等も検討しまして、その
ように努力したいと思います。

それから来年度は、市内で働く
若者たちのためにも勤労者体育セ
ンターを建設し、勤労意欲の向上
と労働力の確保を図りたいと思っ
ています。この体育センター建設

につきましては、県知事をはじめ
雇用促進事業団の理事長にもお通
じし、約束をしてきました。

▽モニターの仕事
①県政に対する意見や要望など
を随時通信する。

②アンケート調査に回答する。
③モニター大会や事務説明会に
回答する。

▽任期
昭和五十二年七月一日から
昭和五十四年六月三十日まで

▽報酬は支給しません。ただし、国お
業は問い合わせません。ただし、国お
よび地方公共団体の議会議員、
常勤の公務員は除きます)

▽応募資格
県内居住者(年齢、性別、職
業は問いません。ただし、国お
よび地方公共団体の議会議員、
常勤の公務員は除きます)

▽応募方法
県政についての意見、または
応募の動機を四百字以内にまと
め、住所、氏名(ふりがな)、
年齢、職業(仕事の内容、職場
での地位など詳しく)、電話番
号、主な経歴を記入のうえ、封
書で次のところへ送付ください。

〒八九二 鹿児島市山下町十四
の五十、県庁県民課広報係。

▽応募期間
五月二十日まで。



人權擁護委員會

双津末義さんの任期満了に伴い、新しい人権擁護委員に原崎一さんが法務大臣から委嘱されました。人権擁護委員は、人権問題で悩んでいる方の身近な相談相手として、問題の解決に当たるのが主務。原崎さんは市議員を退職後、市公連会長などを兼任。住所は駿木上原。

大雪、エンドウ農家を直撃

平年作の4割の減収



エンドウの減収を心配する市民

実エンドウは重ねた根全作物、即
久根・三豆西農協での昨年の売上
総額は五億四千五百万円を数え、
キヌサヤ・オランダ・ソラマメを
含めると、豆類だけで六億二千万
円に達する売上げとなっています。
このほか、民間業者への出荷を
含めると、九億円近い売上げと推
定され、栽培面積も二百㌶におよ
ぶと言われています。

このため市でも五十年度からエンドウ安定対策事業を導入し、小規模の土地改良をはじめ、農道の整備や農機具導入などにも助成し、エンドウ栽培を奨励してきました

また、四十七年度からは運作障害を克服するため、クロールビクリンの消毒を農家に奨励してきましたが、重粘土地帶の多い本市では、薬剤の浸透性が悪く効果が少ないところもあり、本年度から土壌深耕対策事業を実施することにしています。

同和問題の正しい理解を

市も問題解決に對処

よって確立されたもので

市では「同和対策事業特別措置法」に基いて、同和対策をすすめるなどしています。

憲法第十一條と第十四条では、

基本的人権の保障と社の下の平穏を規定し、すべての国民に市民的

権利と自由を保障していますが、歴史的理由によって今なお差別を

受けている人たちがあり「同和問題」として、深刻な人権問題とな

つています。

た士・農・工・商・賤民の身分制

大同和地区は、萬府の差別政策

おぐやみ

早水	蓮栄	74	(駒馬場) 浩一郎
堂後	達美	25	(相野上) いつえ
宮内	光信	3	(福之下) 正喜
野村	利兵衛	77	(小鹿) ソメ
大瀧	セツ	52	(大瀧) 薫
辻	松栄	70	(湘之下) ハツエ
渡瀬	みゆき	23	(黒之浜) 重治
園田	甚吉	78	(瀬之下) マツ
西田	義家	66	(桐野上) ハツエ
法福	堺芳	74	(波留) サキ
新町	鉄一	71	(高松) クサエ
神之田市藏	83	(仲仁田)	イセノ
尾上	ナミ	68	(飛松) キヨ子
中村	次郎助	83	(仲仁田) 次彦
下駄	初野	78	(大丸) 尾崎アヤ
海平	時雄	55	(段) エミ
神之田アヤノ	95	(仲仁田)	鈴 雄
中西	市次	70	(上野) 佐佐野
中島	昇	68	(波留) ハツ子
濱崎	シヲ	91	(佐潟) 末吉
赤崎	ナス子	34	(高之口) 嘉津恵
弓場	金栄	81	(波留) 一郎
中島	嘉市郎	78	(波留) タケ
五十円の収入印紙が百円に			
五月一日から印紙税が改正			
印紙税法が改正され、今まで五			
十円の収入印紙を使用していた領			
收紙、委任状などの文書類は、五			
月一日から百円の収入印紙を使用			
しなければなりません。また、手			
形や不動産譲渡契約書などのうち			
高額なものも改正されました。			

スピードより完走を

田代県道で走歩大会



大曲をスタートする参加者たち

「自分の体力に合ったペースで目的地まで走り抜こう」と、四月十七日（日）田代県道で完歩大会が開かれました。

当日は阿久根走ろう会の会員など約五十人が参加。なかには主辦三人のはかに、遠く鹿児島市や出水市から駆けつけた同好者も参加し、大会を盛り上げていきました。

この大会は高松区の大曲を起点に、大田までの往復三箇所、園田までの往復五箇所、鶴川内野までの往復十箇所の三コースで行われ、速さより完走をという競技。

開会式があり、審査官長が「直社
会の発達に伴って、人間の体力は
低下しつつある。この大会を契機
に『筋肉強化』くりに努めてください」と
激励したあと、十時に大曲
をスタート。ランニングシャツに
ゼッケン姿の参加者たちは「走る
のが何より楽しみ」といった表情
を浮かべながらゴールインす
る参加者たちのなかで、阿久根走
ろう会会长の大曲翠さんは「いま
全国的にランニングをされる人が
多い。私たちの町には河久根石油
の走ろう会もある。横の連携を図
り論を広げたい」と話しています

農業研究館が完成

市体育館西側に「阿久根農業研修館」が、このほど完成。市役所消防車庫の二階にあった農業改良普及所・畜改良普及所が移転しました。新築となつた阿研修館は鉄筋コンクリート造平家建てで総工事費3,220万円。農林水産業の研修館として関係者に期待されています。



在宅医さん

五月十五日

おめでた

月五万二千円

の手当を支給

職業訓練生に

県では就職を希望する四十五歳以上の人たちの再就職を容易にするため、造園と経理事務の職業訓練生を募集しています。

訓練生で雇用保険金を受けていた人には、訓練終了まで基本手当が支給されるほか、受講手当も支給されています。また、雇用保険金を受けない人でも、月額五万二千円から五万八千円の訓練手当と月額七千五百円の寄宿手当が支給されるなどの特典があります。

中高年就業者等で、再就職を希望される方は、五月三十日まで



帰郷の日を楽しみに

東京都江戸川区小松川三丁目三

鳥飼英美

しております。

鳥飼英美

人生の最初の四年と結婚前の四年間住んだだけであっても、嫁家がまた阿久根で、見えない弟でつながれているみたいに、ふるさとは阿久根以外ないように思えます。ことばで、人情で、食べ物や思い出で、あたかく抱きとめてくれる母親のような気がします。

毎月この広報あくねをお送りいただき

遠くに離れておりまし

ても、ふるさとの様子

が手にとるようにうか

がえて、毎月楽しみに

「あすの鹿児島をつくる県民運動推進協議会」では、生活を明るく、心身をたくましく、郷土を美しく、の三つの運動を、今後さらに盛りあげるために、このほど標語を募集し、本市から新町の桑原恵史君（出水高一年）の標語が優良作に入選しました。入選した標語は次のとおりです。

△きずけ明るい生活・つくれたましい心身　たもて美しい鹿児島

に職業安定所にお越し下さい

い。なお訓練は、造園が鹿児島造園業高等別種校（鹿児島市吉野町）、経理事務が甲南経理専門学校（鹿児島市鴨池）で行われます

訓練期間は三ヶ月です。

桑原君の標語が入選

本ノ牟礼分校跡に記念碑

「分校跡に記念碑を建立しよう」と本ノ牟礼区では、大川小学校本ノ牟礼分校跡に記念碑を建て、4月27日除幕式を行いました。同校は昨年4月、大川小学校に統合。当日は区民のほか統合当時の児童8人も出席し、記念碑建立を喜んでいました。



社協だより

次のかたがたから、市社会福祉協議会に寄付がありました。

ありがとうございます。

香典返し寄付（敬称略）

中島タケ（波留）　前田フルエ
(弓木野)　西和子(新町)　神
之田シゲノ(仲仁田)　佐藤トメ
(佐賀)　神之田徳茂(仲仁田)
中野次郎(仲仁田)

手料理

とりの酒蒸しとザ
サイの炒めもの

【材料】四人前　とりの酒
蒸し百g、ザーサイ五十g、メ
ンマ五十g、サラダ油大さじ二
杯、塩小さじ四分の一杯、ゴマ

【作り方】①とりの酒蒸しは
せん切りにし、ザーサイは水洗
いをよくして、ごく細いせん切
りにします。②塩のついている
メンマは、薄い塩水につけて塩
ぬきをし、ごく細切りにします

③鍋にサラダ油を熱し、メン
マをよく炒め、ザーサイととり
肉を加えて手早く炒め、塩とゴ
マで味を整えます。

千五百日達成

四十八年二月二十五日から交通

事故ゼロ作戦を展開していた阿久

根郵便局は、四月七日で交通無事

故一千五百日を達成し、安全祈願祭

を行ったとともに、次の目標・無事

事故二千日をめざし、更に安全運動

を行うことにしています。

同局では年に四回、車両運営協

議会を開き交通法規や運転上の注

意事項を学ぶほか、春、秋には安

全講習会を開くなど、安全運転に

努力しています。

喜多医院 ③0038(大丸)

平医院 ⑤2526(古里)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

黒木医院 ⑥0200(下村)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月二十九日

山田病院 ③0420(本町)

田中医院 ③0553(大丸)

石原医院 ⑥0045(橋之東)

五月二十二日

堤切医院 ③0263(高松)

内山病院 ③1551(高松)

五月

